



## Citizens, Inc. anuncia planes para próximos encuentros con inversionistas

- Conferencia Virtual de Crecimiento Emergente el 6 de septiembre de 2023
- Seminario Web de Singular Research Autumn Equinox el 14 de septiembre de 2023
- Conferencia del 16º Evento Principal Anual de LD Micro en Los Ángeles el 3 de octubre de 2023

**AUSTIN, TX - 6 de septiembre de 2023** -[Citizens, Inc.](#) (NYSE: CIA), una destacada empresa de servicios financieros diversificados especializada en seguros de vida, beneficios en vida y gastos funerarios, anunció hoy el plan de la dirección para participar en las próximas conferencias de inversionistas.

### **Conferencia Virtual de Crecimiento Emergente el 6 de septiembre de 2023**

Citizens hará su presentación en la Conferencia Virtual de Crecimiento Emergente el 6 de septiembre a las 10:15 a.m. ET. La transmisión interactiva en vivo y la presentación de diapositivas estarán disponibles en el sitio de Relaciones con los Inversores de la Compañía bajo la pestaña de Eventos [AQUÍ](#). La videoconferencia permanecerá en el sitio web para futuras referencias.

### **Seminario Web de Singular Research Autumn Equinox el 14 de septiembre de 2023**

Singular Research también organizará un seminario web de debate con la dirección de Citizens el 14 de septiembre a la 1:00 p.m. hora del Este, moderado por un analista de Singular Research. El seminario web de debate interactivo estará disponible en el sitio web de Relaciones con Inversores de la Compañía [AQUÍ](#). La videoconferencia permanecerá en el sitio web para futuras referencias.

### **Conferencia del 16º Evento Principal Anual de LD Micro en Los Ángeles el 3 de octubre de 2023**

Citizens planea presentarse y participar en reuniones individuales en la Conferencia de LD Micro en Los Ángeles el 3 de octubre. Se recomienda a los participantes que se registren y solicitar una reunión individual con la dirección de Citizens en la plataforma de conferencias en línea de LD Micro [AQUÍ](#).

La transmisión web en vivo y la presentación interactiva de diapositivas estarán disponibles en el sitio web de Relaciones con Inversores de la Compañía, en la pestaña de Eventos [AQUÍ](#). La empresa dará a conocer la hora de la transmisión web de la presentación de Citizens y más información sobre esta conferencia cuando esté disponible.

### **Sobre Citizens, Inc.**

Citizens, Inc. (NYSE: CIA) es una empresa de servicios financieros diversificados que ofrece seguros de vida, beneficios de vida y gastos finales, y otros productos financieros a individuos y pequeñas empresas en Estados Unidos, América Latina y Asia. A través de su estrategia de crecimiento centrada en el cliente, Citizens ofrece productos innovadores para satisfacer las cambiantes necesidades de sus clientes en sus idiomas nativos, como el español, inglés, portugués y el mandarín. La compañía opera en dos segmentos principales: Seguros de Vida, donde la compañía es líder en seguros de vida denominados en dólares estadounidenses y seguros de accidentes y salud en mercados de nicho en crecimiento en



Estados Unidos, América Latina y Asia; y Segmento Doméstico, que opera principalmente en la región de la costa del Golfo de Estados Unidos. Para obtener más información sobre Citizens, visite el sitio web en <http://www.citizensinc.com> y [LinkedIn](#).

**Contactos de Relaciones con Inversores de Citizens, Inc.**

Relaciones con Inversores de Darrow Associates

Jeff Christensen y Matt Kreps

Correo electrónico: [CIA@darrowir.com](mailto:CIA@darrowir.com) (Jeff y Matt)

Teléfono: 703-297-6917 (Jeff) y 214-597-8200 (Matt)